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Thema: öff. Vorstandssitzung 

 
Von:   Christian Millauer  Tel.:      07531 0172 9965461 

Datum: : Mi 14.12.2016;  19 Uhr bis 22.20 Uhr Ort: Unterkirche St. Gebhard   

   Sankt-Gebhard-Platz 12 

Anwesend: 9 : 7 Mitglieder; 2Gäste siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagungsordnung TO : 

 
1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO, 

TO: OK; Beschlussfähigkeit gegeben  
Genehmigung des Protokolls der VS vom  9.11.2016    einstimmig 

2. Vortrag: Vorstellung TINK: Marco Walter, (TINK, Velofant) 
Erfolg und Weiterentwicklung des Transportrad-Mietsystems in Konstanz 

 Sehr interessanter Vortrag mit ausführlicher Diskussion. 
Weiteres Vorgehen: Brief an die Stadt mit Wunsch zur Einrichtung weiterer Standpunkte und deren 
Förderung (Vortragsbilder in Homepage bald abrufbar)  

 
3. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte: 
3.1 Einweihung der Bank mit BM Langensteiner Schönborn     Mi/Me 
War ein gelungener Event. Die Herren der Stadt Konstanz: Langensteiner Schönborn, Radon und 
Schmitz, nahmen sich viel Zeit, um mit den ca 18 Personen zu diskutieren - natürlich vor allem den 
Anwohnern, welche sich über die Nichteinhaltung der Polizeiverordnung beschwerten! 
Trotzdem, die Bank wurde gehörig mit ca 4 Liter Glühwein, 1 ltr Punsch und Gebäck - eingeweiht.  
Herr Langenstein-Schönborn bedankte sich für das Engagement der Bürgergemeinschaft, solch eine 
zusätzliche Sitzgelegenheit für die Allgemeinheit zu schaffen….. 
 
3.2 Begehung Herosé - Grillstellen HH Baumbusch- Schmitz-Millauer   Mi 
Die Stadt plant im Herosé Park Grillstellen einzurichten, damit nicht mehr wild sondern nur an den 
gekennzeichneten Stellen gegrillt wird. Nach Ansicht der HH am Besten nordwärts unserer Bank zum 
Gehweg hin am Waldrand. Ich erwiderte, dass sinnlos- solange niemand da ist, welcher die Grillier 
darauf aufmerksam macht. Mein Vorschlag: auf der Wiese östlich des Fahrradwegs und vor allem auf 
der Wiese westlich des Bodenseeforums. 

   
3.3 Bürgerbeteiligung GR Beschluss: BGs kein Anregungsrecht    Mi/Me 
Leitlinien wurden beschlossen: BB nur auf Vorschlag der Verwaltung, extra Liste-nicht Arbeitsliste, 
sodass nicht alle Projekte auftauchen- Beschluss ob und wie nur durch GR. 
Direktes Vorschlagsrecht der Bürgergemeinschaften wurde abgelehnt! 
 
3.4 BeFree  Kiosk Fahrradbrücke        Mi 
Wurde mit HH Baumbusch- Schmitz vor Ort besprochen, möglicher Platz östlich der Fahrradstrasse 
am Zaun zu Kindergarten. 
Zustimmung beschlossen im Präventionsrat (Gegenstimmen Baumbusch: Präjustizierung für weitere 
Wünsche von Gastronomen(kein Unterschied ob gewerblich-gemeinnützig, Dehoga: Konkurrenz zu 
Gaststätten befürchtet) 
Nächste Sitzung Vortrag H Fuchs für Details. 
 
3.4  Patenschaft Torhaus Nachbar- Blumenwiese      Mi 
Antrag vom 11.10. nicht schriftlich beantwortet, jedoch mündlich (H Sigg) ausgeführt. Dass wohl der 
Bauherr dieses Stadt. Grundstück zur Baustelleneinrichtung benötige! Auf meine Frage, ob das 
Nachbar Grundstück ihm denn schon gehöre und er einen Antrag gestellt habe wurde beides verneint! 
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Also vorauseilender Gehorsam einem Investor gegenüber. 
Auf tel. Nachfrage am 14.12. –nachdem die Pappeln und alle Büsche gefällt waren- was denn mit 
unserem Antrag sei - wurde ich vertröstet auf nach Weihnachten – erst nachdem ich ausführte- dass 
ja nur ein Teil als Baustelleneinrichtung vom Umweltamt genehmigt worden sei….  

 
3.5  Antrag Sicherheitsdienst  Verwaltung 
Nachdem die SPD öff. Berichtet hatte, sie sei gegen den Antrag, stellte sich heraus, dass der Antrag 
für die 50000€ Sicherheitsdienst auf Wunsch vom OB nur auf den Herosé Park bezogen worden sei!! 
Deshalb wird er wohl auch abgelehnt werden. Eine von mir angeregte Umbenennung in „gesamter 
Uferbereich oder alle Brennpunkte“ wurde als „zu spät“ angelehnt  
 
3.6  Präventionsrat 
Hat sich neu konstituiert, Vorsitzer Herr Hölzl, GR und Konzil Wirt, Stellvertreterin Frau Weimer GR 
Über zu bearbeitende Handlungsfelder abgestimmt:  
Nutzungskonflikte,  Zivilcourage,   Fasnacht 
 
3.7  Benedikinerplatz als Busbahnhof – Haltestelle mit Anbindung an alle Buslinien  

 Der Vorschlag von H Fuchs wurde mit Brief an Stadt vom 21.11. gesandt. Noch keine 
Antwort, außer dass ohne dieses 3,2 Mio. € für Busbahnhof Schänzle geplant sind 
 

3.8  Torhaus Grundstück 
Unsere geplanten weiteren Proteste kommen zu spät. Am Montag den 12.12. wurden plötzlich alle 
Bäume, Büsche auf Veranlassung des Besitzers mit Genehmigung der Stadt gefällt – obwohl wir 
diesbezüglich beeinspucht hatten und keine Antwort darauf bekamen! 
 
3.9  
 
 

 Dieser Punkt 4 wurden wegen Zeitmangel vertagt: 
4. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was?  

 Telekomplatz Unterschriftensammlung Frühjahr 2017  Me/Mi 

 Petershauserstrasse – Fahrradstrasse – PKW – 30 km/h wann?? Me 

 Bilderausstellung Stand?      Me 

 Freizeit-Blumenwiese Bodenseeforum    Ha 
Blumen- Bienenwiese und einen Teil als Liegewiese zu gestalten. Auch ein Grillplatz – 
wie vom Präventionsrat vorgeschlagen wäre wünschenswert. Bezug der Samen vom 
BUND. Brief an Stadt mit diesem Wunsch. 

 Uferpromenade Split       Mi 
Verbesserung der puristischen, trist grauen, unwirtlichen Uferpromenade, Brief an 
Stadt mit diesem Wunsch. 

 Diese Punkte wurden wegen Zeitmangel vertagt  
 

5. Termine, Planung: wer macht was, wie 

 Nächste öffentliche VS:      Mi 11.1.17   Kr reserviert,    Me holt Schlüssel   

 Homepage: Flüsterbelag erfolg, Bankeinweihung Erfolg, Kreuze, BB, Präventionsrat, BB, 
Protokolle, Bilder ab…. fehlen alle                   
  

6. Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen   keine 
   

Die Sitzung wurde 22.20 geschlossen 
 
 

Gez: Dr. Christian Millauer  
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